

En total: cuatro trozos de riego, tres de labores, 15 hazas y tres urbanas.²⁵

2.7 *Franciscos de los Llanos.*

Este convento es sin duda el más rico en noticias y al que mejor se le puede seguir su historia desde su fundación: estaba ubicado en la actual finca de los Llanos y custodiaba a la Virgen que estaba en su ermita, la cual data por lo menos del siglo XV, mientras que la fundación del convento de franciscanos data del año 1672, después de haber tenido serias dificultades con los otros dos conventos de la ciudad: Franciscanos y Agustinos. También tuvieron problemas con el ayuntamiento de Albacete a causa de la feria de septiembre, puesto que los franciscanos querían que se siguiese celebrando en los Llanos y la corporación municipal en la villa (Albacete).

Sabemos por otros documentos ajenos a los de mi propia investigación, que poseía abundancia de bienes, tanto procedentes de limosnas de los fieles devotos de la Virgen de los Llanos, como gran cantidad de ganado y bienes raíces: “En pocos años adquirió muchos censos y propiedades y gran número de alhajas y obtuvo crecidísimas limosnas, dueño de dos hatos de aquel, y en 1745 le señaló la villa 5.010 almudes de terreno, los 2.653 de monte y los 2.357 restantes de llano, apreciado en 1.022 reales, 31 maravedís, sin obligación de pagar por concepto alguno”. Sabemos que adquirió por donación (1687) la casa de la calle de la Cava, donde estuvo la cárcel y que se destinó a hospicio.²⁶

En cuanto a mi propia investigación tan sólo aparecen con una huerta de algo más de una fanega. Es probable que también en la desamortización de Carlos IV y de Napoleón, perdieran dichas propiedades o por otros medios pasarán a los propios de Albacete, ya que el municipio se las cedió antes. En cualquier caso hoy están integradas dentro de la finca de los Larios.²⁷

25. BOA, octubre 1838, marzo, mayo, junio, julio, agosto, octubre y diciembre 1839. Febrero y marzo de 1840. PN 129.

AHN, sección clero, libros 3, 4, 6, 8 y 45 en donde se puede apreciar las rentas y movimiento económico de este convento.

26. Apuntes..., p. 64 y más fundamentado SANCHEZ JIMENEZ, J.: *La Primitiva Imagen de la Virgen de los Llanos*. Albacete, 1944. p. 12.

27. De este convento se conservan una buena parte de sus libros de cuentas en el AHN, sección clero, estos libros van del número 15 al 44 en los que se puede se-